



# 大谷場東

## 教育目標

かしこく なかよく たくましく かがやく子の育成

- ◆発行：さいたま市立大谷場東小学校
- ◆住所：336-0016 さいたま市南区大谷場2丁目13番54号
- ◆電話：048-882-4618：FAX：048-811-1327
- ◆URL：https://oyabahigashi-e.saitama-cty.ed.jp/index.html

## 豊かな体験から

校長 花房 秀史

先日行いました音楽フェスティバルには多くの保護者の皆様にお越しいただきましてありがとうございました。子どもたちは学年や学級で気持ちを合わせて歌い演奏することに一生懸命に取り組んできました。一人ではなく友達と一緒にやる迫力やハーモニーの美しさを実感することができたように思います。また、金管バンドや歌声を支える伴奏をしてくれた児童もとても上手で、それまでの計り知れない努力を感じました。どの学年・学級、金管バンドも終わった後は清々しい表情で達成感を感じられた価値ある体験になりました。

さて、今年の5年生の館岩自然の教室は、2年間の修繕工事を終えて、今年の4月にリニューアルしたばかりの自然の家で実施することができました。新しくなった館岩少年自然の家は、床と柱にも福島県産の木材を使い、環境に配慮した施設に生まれ変わりました。さいたま市の日常では体験できない雄大な自然環境の中で、友達と協力し、泊を共にしながら登山やキャンプファイヤー、川魚さばき、源流探検などを体験し、自主性や認め合いの心、あきらめないでやり抜く気持ちが大きく成長したように感じます。保護者の皆様には健康管理に御配慮いただきましてありがとうございました。

そして、11月には6年生の日光への修学旅行を予定しています。戦場ヶ原のハイキングや華厳の滝や日光東照宮の見学、そして日光江戸村の見学等とても価値ある貴重な体験になることと思います。その中で互いに協力し、友達のよいところを見付け合って友情を深め、大谷場東小学校での忘れられない思い出にしてもらいたいと思います。

さらに11月には育成会とPTA共催の「おたのしみ会」も予定されています。6月には「芸術鑑賞会」も行われています。「地域の子は地域で育てる」とも言いますが、親子や同じ地域で生活している人同士のコミュニケーションを深め、絆を深める貴重な機会にもなると思います。地域の子どもたちが地域に親しみをもち、地域を支え、豊かな地域社会を創造する大人になってもらうためにも、このような取組は大切なことだと思います。これからも学校・家庭・地域が一丸となって子どもたちを育てていきたいと思っています。

その他の学習面でも、子どもたちは毎日とても意欲的に取り組んでいます。そして、子どもたちの可能性にはいつも驚かされるばかりです。硬筆や絵画等でも多くの児童が受賞するなど、素晴らしい成果も出ています。このような成功体験を重ねることで自己肯定感が高まり自分に自信をもち、新しいことや難しい課題に対してもチャレンジできるようになっていきます。今後もより多くの体験活動を通して、多くの他者と協働し、自分の考えや行動で、自身の生活や世の中を少しでも変えようとする行動力（エージェンシー）を高めていきたいと思っています。

保護者・地域の皆様には、引き続き、御理解と御協力をよろしく願いいたします。